
Pagina da W

.,'

*ustLOu\£

IILLP.//£UU.££|

f}fL  I+f ,' ~.7C  ~  +i L ~  Cst: '  5;i  -r   # *`3 at  gT  -i 1

Segunda,  19 de fevereiro d€ 2001 - 19hll
diacombe@bol,com,br

De:  "Sophie jakowska"       BIaquearendereeo
Para:dJafgm±g@±!g±:j2!Qm=_b_I
Data:  18/02/200123:11
Assunto: Re: mensagem de dyrce lacombe

Acuario Nacional,con la jnvitacion a
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Atualizar dados I yLa±teLr I ginr I 4jrdj!

Querida Dyrce: puedes ir pensando en preparar las conferencias que propones
con slides y tu personalidad en tu version del castellano que todos
aman....
1.Conferencia sobre la historia y contribuciones del lnstituto Oswaldo Cruz,
sus grandes cientificos y publicaciones.Su influencia a nivel jntemacional
visto el  100aniversario. .en la Academia de Ciencias de Republica
Dominicana,Calle las Damas esq EI Conde.

T2:REIcir`rlped-io-s y s-us ambientes,-su naturaleza,  morfologia y relacion con
diferentes huespedes . Su importancia en la taxonomia (partes
mlcroscopicas), su ciclo de vida (glandula de cemento interesantisima) en el
^ -,.- ~:-Ll__:_.._I   __  _   ,_   .        ..

la Marina de Guerra
os pprasitos en-d6-n`trados en los Cirripedios - esto puede ser tambien en

_ _   r  _. _ __   _-.   `-,I,,,I+,,,   \
el acuario, como segunda parte,despues. del refrigerio en el Acuario Seria
como una sesion de dos presentaciones complerfientarias para el mismo grupo.

4.±±±9±±±!±±±±£el±LEe±±±±LNacionaI Mirador del Norte : I nvertebrados.
introduccion
parte de educacion ambiental r __   __  ____-_.-,1  \1\,,  ,   u,\1u\`los jovenes que partiocipan en sus programas de 11  a 15 anos de edad.  Usar
dibujos esquematicQs para explicar las diferencias, tambjen slides sj tienes
unos muy bonitos o un video sobre invertebrados que puedes traer de tu
institucion.
t5espues de esto, excursiones por los senderos ecologicos del parqu6, para
observar, fotografiar,  identificar y ,si te interesa,  recolectar especimenes
para ti y para la coleccion del Depto de Educacion.  Metodos de
preservacion;secos,en alcohol,en formal (para identificacion y estudio
basico de la morfologia)  EI tiempo se coordinaria con los jovenes y el
personal del Dpto. Se repetirian las excursiones cuantas veces te interesara
identificar y recolectar en diferentes partes del parque (areas naturales,
areas con cultivos, areas palustres,  borde del lago artificial,del riachuelo
y del borde del rio lsabela. Se trata de producir un "inventario" de los

basica para el Depto de Educacion del Parque y

invertebrados que se encuentran en el E±!±4LN y que
biodiversidad a un cierto nivel.

len en

representan la

Ios viveros y en las areas artificialmente cultivadas,__ _ _ _ . .-_    __'-' .--- `,,
tambien en el area del njardin acua-tico en el interior del edificio de
administracion.  Esta seria tu mayor contribucion y en la recoleccion que te
interesaria serias acompanada porjovenes y personaldel dept de educacion
interesados y presentes en ese horario. Podrias en caso de lluvia repasar
las recolecciones,discutir las caractersiticas de invertebrados encontrados,
asignar a los interesados ciertas tarea (ej hacer afiches explanatorios,
tablas, o arte inspirado en los invertebrados estudiados.

Si piensas que te conviene
puedes orientar una conferencia sobre triatomidos ycha

representar a| loc en la Oficina Panamericana de

vectores que representan retos en salud
aclones con es

Bio6tica
uCIon via Comision Nacional de

porque alli esta nuestra sede oficial. Puedes pensarlo ya que
estaras aqui por un tiempo y podemos proponer las fe.chas convenientes para
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Quinta,15 de mar€o de 2001 ~ 18h51
dlacombe@bol.com.br

De:  "Sophie jakowska"       Bloquear endereGo
Para:djafombe@beLeen±J±r
Data:  15/03/200100:38
Assunto: Re: Estou aguardando sua carta

EEIHEfl

Atua]izar dades  i  ¥s2!±a±  I  SaLr  i  4i±!±±:La

Mi estimada amiga:
Estamos todos entusiasmados con la posibilidad de tener a ud entre nosotros
durante dos meses,o mas si desea, entre ,mas o menos, el 20 de agosto y el
20 de octubre, Hasta noviembre estamos todavia en el periodo ciclonico pero
normalmente no hay problemas con vuelos desde su parte del mundo y la
temperatura en todo el pais estara enter 22 y 32 grados celsius,a sea buena
para ropa de verano y trabajo de campo.
Perdone la tardanza en responder,  pero tuvimos problemas con la computadora
la cual me hacia perder los mensajes.
Todas las instituciones que disfrutaron de sus conferencias, cursillos y
participaro en los trabajos de recoleccion de materiales cientificos durante
sus previas visitas a Republica Dominicana estan sumamente interesadas en
aprovechar de todo lo que Ud esta dispuesta a ofrecer.
Esta vez es una ocasion muy especial por haberse celebrado el centenario del
lnstituto Oswaldo Cruz, y todo lo que Ud pueda decir sobre este tema
ilustrando con diapositivas etc sera de gran interes para los cientificos,
Ios medicos, tambien para los arquitectos urbanistas ya que la sede original
representa un edificio de mucho interes historico. Jamas olvido mi primera
visita al loc al tiempo del Prof Lauro Travassos,  Prof Barth, y las antiguas
instalaciones para caballos,museo,refectorio etc.  El mismo material visual
puede ser aprovechado por Ud en charlas de diferente orientacion, como la
Academia de Ciencias de la Republica Dominicana  ,  la Escuela de Medicina y
Ciencias de la Salud de la Universidad  lberoamericana (con la cual
colaboramos en e[ Panqtie N-acional Mirador del Norte en programas de caracter
eco-socto-cultural, la Universidad Catolica Santo Doming-o y la
Universidad Autonoma de Santo Domingo.
Por otra parte, como coordinadora de sus actividades en Republica Dominicana
deseo que considere el Parque Nacional Mirador del Norte como su propio
centro de actividades desde el cual, y dentro del cual,podemos organizar
excursiones y expediciones para recolectar materiales que le interesen.  EI
Patronato del Parque Mirador del Norte,que Ud conocio hace tiempo , desearia
mucho que Ud dirigiera un proyecto de "inventario" de la fauna de
invertebrados , sin olvidart sus Cirripedia ("cracas") que puede buscar
entre los mangles en el borde del rio lsabela en el Parque.
Esperamos organizar expediciones para la costa atlantica (Laguna de .Gri-gri,
bania de Samana etc) y a lugares donde Ud ha recolectado anteriormente ej.
Parque Los Haitises.
EI Acuario Nacional esta interesado ( se recuerda el director Enrique
Pugibet) en una conferencia sobre nuevos descubrimientos en cirripedia. Alli
podriamos repetir el encuentro con la Marina de Guerra, especialmente para
interesar a los cadetes en biologia marina y la importancia de las especies
que afectan a muelles y embarcaciones.  Es interesantisinmo para todos el
proceso de fijacion de las larvas cuando desarrollan su glandula de cemento.
Para los jovenes de la Marina sera interesante hablar del Laboratorio de
Cabo Frio y de la llha do Gobemador que us organizo que nuestro amigo
almirante,que murio demasiado joven.
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La Escuela de Hosteleria y Turismo de la Universidad Catolica Santo Domingo
esta muy interesada en todo lo que hace Brasil para fomentar el verdadero
turismo ecologico, mientras que proteje el ambiente.

En este momento no puedo enviar a tiempo invitaciones individuales de todas
estas instituciones,pero estamos listos para decidir las fechas de cada
evento una vez confirmada su llegada y estadia en el pais. Espero que este
programa permitira al Vice Director del loc tomar una decision favorable con
respecto a su viaje y estadia.
Todos esperamos a Ud con corazon abierto. Carinos de todos sus amigos

Sophie Jakowska

P.S.Favor confirmar el recibo de esta carte e indicar lo necesario que debo
hacer para facilitar sus tramites.

>From: "dlacombe"<dlacombe@bol.com.br>
>To: jakowska@hotmail.com
>Subject: Estou aguardando sua carla
>Date:  Tue,13 Mar 200119:15:28 -0300
>
>Querida Sophie:
> Estou aguardando sua carta convite .Lembre-se e apenas
>para o I.O.C. atrav6s do Dr.Cabello me dar a passagem e
>estadia em Santo Domingo. Estou consequindo obter urn
>video sobre o lnstituto e talvez outros sobre o
>Castelo. Acredito que teremos muito material fabuloso.
>A16m disto estou levando meus slides a cor.
>A)Partes decorativas do castelo
>B)Doenga de Chagas
>C)Tipos de invertebrados terrestres (para o Parque
>Mirador do Norte)
>D)Animais marinhos nocivos ao homem
>E)Cracas indicadoras de areas de manguezais
>F)Parasitos constantes de cracas de manguezais e sua
>relagao com o hospedeiro
>G)Aspecto panofamico das cidades do Brasil.
>0 Dr. Cabello ficou empolgado com o nosso plano de
>palestras.
>Sophie, acredito que seria bern melhor se voce me
>enviasse uma carta convite pelo Correio Comum. Assim
>tenho certeza que voc6 enviou a carta, ja pelo fax, em
>que todos mexem e apanham as mensagens, tenho ddvida.
>Assim mande a carta convite via SEDEX, vein fapido e com
>seguranga. Posso logo providenciar as passagens e as
>diarias com o Dr. Cabello,  pois como falei, ele esta de
>saida do IOC (o que 6 born dura pouco).
>Estou selecionando os slides, preparando as palestras
>(em portugues).
>Diga-me,  no final de agosto ate final de outubro ai
>estafa quente (vefao) ou frio (inverno)?
>Acredito que Penny e Juan estejam anciosos para levantar
>v6o para a Asia. Breve estaremos juntas se Deus quiser.
>Ele nos ama e nos protege.
>Sua sempre amiga Dyrce...
>
>P.S. Estou enviando para voce urn livro sobre o loc,
>potem o livro feito pelo diretor do loc para o
>Centenario, segue depois pelo correio.
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